

Octubre, la primera parada, pero no el final del trayecto

Escrito por Administrator

Sábado, 06 de Junio de 2015 16:39 - Actualizado Sábado, 06 de Junio de 2015 16:42

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 6 de Junio de 2015.

Octubre, la primera parada, pero no el final del trayecto

6 junio 2015 00:11

El alcalde en funciones, José Antonio Santano, acompañó la visita de Alda Blanco junto a algunos miembros de la corporación actual y otros de la que tomará posesión el sábado próximo. El arquitecto Luis Uzcanga dio las explicaciones, ya no en una zona de obra, sino en un espacio con aspecto de acabado. Aunque en octubre se abra al público, el nuevo equipamiento dispone para el futuro de otro tanto espacio para una segunda fase. Decidir los usos para esos, aproximadamente, 2.500 metros cuadrados y gestionar su desarrollo será un importante cometido para los concejales del nuevo ayuntamiento.